

CIRCULAR INFORMATIVA

Las Condes, marzo de 2025.

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos atentamente, es oportuno recordarles que en el marco del Proceso de Mejora Educativa que está implementando la Fundación Alcázar para sus colegios dependientes, se encuentra el cambio de la Plataforma de Gestión Académica, Administración y Comunicaciones, desde “Alexia” a “**SM Educamos**”. Esta nueva Plataforma, en conjunto con la adquisición centralizada de Textos Escolares y sus accesos digitales; la implementación externa de Evaluaciones Estandarizadas y de Ensayos SIMCE y PAES planificados para el año 2025 permitirán fortalecer y optimizar los procesos de enseñanza – aprendizaje para lograr los objetivos propuestos en nuestro Proyecto Educativo Institucional.

Dentro de este proceso de mejora educativa, es fundamental contar con la participación activa de los Padres y Apoderados como primeros educadores, para lo cual es esencial que las familias cuenten con información académica y administrativa relevante de sus hijos, la que estará disponible en la nueva Plataforma “SM Educamos”, de tal forma de poder colaborar, de manera activa e informada, en la formación de sus hijos.

Adicionalmente, se ha contemplado la incorporación de una aplicación para teléfonos celulares (APP) que les permitirá a los Padres y Apoderados recibir información del colegio en tiempo real a través de avisos, circulares, alerta de envío de correos y mensajería, favoreciendo y estandarizando la comunicación entre los familias y el colegio, además de la información académica de sus hijos.

Para este proceso de mejora, es indispensable la habilitación de acceso de los padres y apoderados en la nueva plataforma educativa y descargar la APP asociada, la que se encontrará disponible para registro a partir del **miércoles 05 de marzo**, en la página web de cada colegio, donde encontrarán una pestaña identificada como “SM Educamos”. Para facilitar el proceso de habilitación, cada colegio les enviará un correo electrónico con un tutorial en video con los pasos a seguir.

El registro de acceso a la nueva plataforma es importante ya que, junto con habilitar las funcionalidades ya descritas, les permitirá actualizar los antecedentes personales y de salud de sus hijos; paso indispensable para explotar las ventajas de esta herramienta tal como la postulación e inscripción de los estudiantes en los Talleres Extraescolares para el presente año, actividades que se harán exclusivamente a través de la Plataforma durante la última semana de marzo de 2025.

Cabe hacer presente que, respecto a los pagos de colegiaturas online, se remitirá un instructivo específico a la brevedad a cada apoderado.

Finalmente, reiteramos la invitación a registrarse a partir del **miércoles 05 de marzo** a fin de comenzar del año escolar de la mejor forma posible.

Saluda atentamente,